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Pressemitteilung 
 
 
 
 
 

Blühflächenantrag 
 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der 
nächsten Stadtverordnetenversammlung zu setzen. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Im städtischen Teil des Schlossparks werden die Wiesenflächen, die nicht für die Veranstaltun-
gen benötigt werden, nur maximal zweimal im Jahr gemäht. Ziel ist die Entwicklung von natur-
nahen Wiesen- und Blühflächen. Hierzu wird ein Mahdregime erarbeitet (örtliche Experten, Na-
turschutzgruppen). 
Die Wiesenflächen, die für Veranstaltungen (La Villa Cotta, Kino, Sonntagnachmittagskonzerte, 
Lichterfest, Blues...) und Spielplätze u.ä. benötigt werden, sind festzulegen. Diese sind weiterhin 
als Rasen zu mähen. Allerdings sollte in Anbetracht der immer mehr zunehmenden Trockenheit 
auch hier weniger kurz gemäht werden. 
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Begründung: 
Die nicht genutzten Flächen im Schosspark, wie z.B. gegenüber der Mühle können der Natur zu 
Gute (Blühpflanzen, Insekten...) kommen. Blühende Wiesen sind außerdem ein wunderschöner 
Anblick. 
Die anderen Flächen sollen weiter für die Nutzung zur Verfügung stehen, allerdings wurde der 
Rasen in diesem Frühjahr so kurz gemäht, dass er nach nunmehr zwei Wochen immer noch wie 
verbrannt aussieht. Er sollte nicht so kurz geschnitten werden, dass die Grasnarbe gefährdet 
wird oder irgendwann eine Bewässerung nötig wird. Kahlstellen sollten wieder eingesät und an-
fangs geschützt werden. 
 
 
Um Zustimmung wird gebeten. 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Hans-Georg Teubner-Damster 
Vorsitzender  
 
 


